

*Da es sehr förderlich für die Gesundheit ist,
habe ich mich entschlossen, glücklich zu sein.*
Voltaire

Herzlichen Dank

In der Zeit des Abschiednehmens durften wir erfahren, welch grosse Achtung, Zuneigung und Freundschaft unserer lieben

Linette Grossen-Gugger

entgegengebracht wurden.

Wir danken allen, die Linette unterstützend zur Seite standen, sie auf dem letzten Weg begleitet und Anteilnahme an ihrem Hinschied bekundet haben.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Andreas Nufer für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier, Herrn Walter Hasler für das Orgelspiel, Frau Ursula Kummler von der Pro Senectute für die langjährige Begleitung, Frau Rena Ortmann und Frau Carmen Suarez für die über Jahre erbrachte Unterstützung, Herrn Dr. med. Alexandros Karajiannis, den Ärzten und Pflegefachpersonen des Spitals Beau-Site, die Frau Grossen stets umsichtig medizinisch betreut haben, sowie der PRIVAT SPITEX für die kompetente Pflege.

Bern, im Oktober 2016

Die Trauerfamilie